

"Flammen" - Ohrrringe Ohrclips aus 750/-Weissgold mit Brillanten und aushängbaren Tahiti-Perlen



"Kaleidoskop" - Ring 750/-Gelbgold mit 1 facettierten Rauchquarz im Spiegelschliff



## MICHAEL MANN

Da ich der Überzeugung bin, daß es keine Form oder Design gibt, die nicht schon irgendwann mal im Laufe des menschlichen Kunstschaffens da war, bediene ich mich bei der Ideenfindung für meine Kreationen aus einem fast unerschöpflichen Kreativpool und bin daher grundsätzlich nicht in ein bestimmtes Formenschema zu pressen. Andererseits kann ich nicht verleugnen, daß ich durch meine langjährige Tätigkeit u. a. für Cartier, ein bißchen klassisch geprägt bin und ich meine Arbeiten am treffensden als zeitlos bezeichnen möchte.

MICHAEL MANN 1955 geboren in Düsseldorf

1975 - 1978 Lehrjahre bei Werner Nothnagel in München

1980 - 1984 Gesellenjahre bei Robert's Schmuck u. Edelsteine, in München

1984 Beginn der Selbständigkeit als Schmuckdesigner

1986 Meisterprüfung

1986 - heute selbständiger Goldschmiedemeister in München